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PV de la 85e Assemblée générale 2021  

du Ski-Club Chavalard Fully 

 
 

 
 
 
 

 
Date : Le 5 novembre 2021 Heure : 19h30 
 
Lieu : Fully, Café de l’Avenir Secrétaire : Michelle Bender 
 
Présents : Nicolas Delavy, Michael Roduit, Nathan Bender, Quentin Remondeulaz, Michelle Bender, Vincent 
Maret, Gérard Maret, Jean-Marie Ançay, Adyle Dorsaz, Vincent Günther, Zephir Monn, Philippe Malbois, François 
Crettex, Christophe Thurre, Philippe Mettaz, Francesca Acunto, Andranne Roduit-Thurre, Frédéric Dorsaz, Anne-
Cécile Dorsaz, Véronique Dorsaz, Alicia Taramarcaz, François Besson, Eddy Rossier, Olivier Mettaz, Melissa 
Bruchez, Guy Maret, Sonia Ançay, Gérald Gex, Caroline Saillen, Valentin Crettaz, Florentin Rausis, Audric Dussex, 
Kilia Léger, Jean-Marc Michellod, Claire Michellod, Florent Roduit, Alan Buthey, Théo Roduit, Elie Carron, Cosette 
Roduit, Julyan Dorsaz, Xavier Ançay, Raymond Ançay  
 
Excusés(ées): Tarcis Ançay, Caroline et Joakim Faiss, Delphine Maret-Brülhart, Brigitte Roduit, Anita Roduit, Sarah 
Blanchet, Pauline Perrion, Philippe Roduit Branson, Martine Monn, Grégoire Carron, Daniel (Alfred) Carron, 
Antoine Taramarcaz, Noël Roduit, Alexandre Roduit de l’OT qui vous salue, Anne-Marie Cajeux, Josiane et François 
Nicollier, Etienne Taramarcaz, Yves-André Dorsaz, Gabriel et Joséphine Cajeux, Bernadette et Raphaël Praz, Cathy 
et Grégoire Genolet, Emmanuel Carron Conseiller communal, Véronyc Mettaz juge de commune, Ariane et 
Emmanuel Bender, Lionel Cajeux, Raphaël Faiss, Cédric Kunz, Céline Grange, Michaël Spielmann, Benjamin Bays, 
Emilie Ançay, Virginie Dorsaz, Marianne Gugler, Florian Pellaud, Marie-Chantal et Michel Rémondeulaz, Georges-
Emile Malbois, Emilie Gard, Alain Mermoud, vice-président de la commune, Raymonde Maret, Camille Mottier, 
Vincent Caillet, Bernanrd Carron de saxé, Cathy et Bernard Maret, Célia Fuentes, Elise Fuentes, Lucienne Mettaz, 
Arnaud Léger, Alexandre Carron, Fabienne Crittin, Dominique Gex-Chevalley, Léonard Bender, Estelle Chaignat-
Bender, Marie-Claude Günther, Paul Bender, Raymond et Marilyne Dorsaz, Nicolas Faiss, Nicolas Taramarcaz, 
Germain et Sandrine Gex, Andreas Roduit.   
 
ORDRE DU JOUR 
 

1. Bienvenue 
2. Contrôle des présences 
3. Approbation du procès-verbal de la 84e Assemblée générale 
4. Rapport du comité 
5. Rapport de la cabane de Fenestral 
6. Rapport de la cabane du Sorniot 
7. Rapport du mouvement OJ 
8. Lecture et approbation des comptes 
9. Présentation des projets 
10. Révision des statuts 

11. « Le moment d’histoire » archives par Gérard Maret 
12. Membres d’honneur, admissions, démissions 
13. Programme 2019-2020 
14. Divers 
 
 
 

www.chavalard.com 
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1. Bienvenue 
Le président, Nicolas Delavy, ouvre la 85ème assemblée générale à 19 :40 et débute en ayant une pensée pour 
tous les anciennes et anciens du Club et en particulier pour celles et ceux qui nous ont quittés ces deux 
dernières années. Un moment de silence en leur mémoire est observé.  
 
Il souhaite ensuite la plus cordiale bienvenue à toutes et tous les membres présents vu la situation sanitaire 
compliquée. Il demande s’il y a des demandes de modification de l’ordre du jour. Aucune demande. 
Pour sa part il fait rajouter un point à l’ordre du jour, à savoir le point 7bis qui devient le point 8 (non présent 
sur l’invitation à l’AG) sur ce PV, à la suite de la présentation des cabanes et du rapport du mouvement OJ, qui 
concerne l’approbation des comptes et rapport des contrôleurs des comptes. 
 

2. Contrôle des présences 
Tous les participants ont dû signer le document de présence à l’entrée de la salle qui valide également la 
vérification du Certificat-COVID. 
 

3. Approbation du PV de la 84e assemblée générale 
 

Suite à notre dernière assemblée par voie de circulation, tous les membres ont reçu chez eux le Chavalard News 
agrandit et transformé pour l’occasion en PV de la 84e AG du SCC. A cette occasion, Nicolas adresse un grand 
merci à Joakim pour la rédaction et la mise en page du document, lui qui a eu une année 2020 compliquée. Il 
remercie également les responsables des trois sections qui ont eu également un surcroît de travail pour rédiger 
leurs rapports respectifs. A l’unanimité de la trentaine de bulletins de réponses reçus, Nicolas invite à voter par 
acclamation pour accepter le PV avec ses comptes et propositions. 
Comme personne n’adresse aucune remarque et/ou demande sur le dernier PV, celui-ci est accepté par 
acclamation. 
 

4. Rapport du comité 
 

Il se résume à peu d’activités, ceci étant lié aux restrictions durant la pandémie. Le comité s’est retrouvé 
régulièrement durant cette année malgré le fait qu’aucune activité liée au ski n’ait eu lieu. Parfois par vidéo 
conférence, parfois sur une terrasse au gré des nouvelles du conseil fédéral et de la météo. Nous avons cependant 
beaucoup travaillé dans le domaine administratif et Nicolas en profite pour présenter et remercier ses collègues 
du comité avec qui il éprouve beaucoup de plaisir à travailler et dont les compétences sont immenses.  Il les 
présente brièvement : 

Nathan Bender, responsable de la Cabane du Fenestral 
Michael Roduit, responsable de la logistique 
Michelle Bender, secrétaire 
Quentin Rémondeulaz, responsable du mouvement OJ 

 
Nous avons pris quand même le temps de penser à la suite, avec l’organisation du camp des familles à Torgon qui 
est présenté au point 9. 

5. Rapport de la cabane du Fenestral 
 

Nathan Bender nous fait son retour sur la saison 2020-2021. Celle-ci débute par une période hivernale où la 
cabane est accessible en libre-service, une mise à disposition connue à la ronde et appréciée des randonneurs. 
Cela fait de la cabane du Fenestral une cabane 4 saisons avec une gestion bénévole 4 saisons. 
 
En raison de la pandémie, le traditionnel souper des gardiens a eu lieu de manière différente : le « souper » 
(panier de produits locaux) avec carte de remerciement est allé vers les gardiens au lieu que les gardiens viennent 
au souper. Ce geste a été mis en valeur dans le journal de Fully. 
 
La saison estivale a vu la mise en place de mesures sanitaires aussi pragmatiques que possibles et aussi efficaces 
que nécessaires. La capacité de la cabane a du malheureusement rester réduite (ce qui se remarque dans le total 
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des nuitées) et l’adaptation des gardiens fut quotidienne. La météo très variable s’est ajoutée aux contraintes 
pour conclure vers un bilan des nuitées très moyen (1496). La bonne maîtrise des charges a permis d’effectuer 
un bilan comptable réel (résultat d’activité annuel) très bon. 
 
Les gardiens ont été toujours aussi nombreux lors des weekends conviviaux de travaux (weekends de début et 
fin de saison ainsi que de collecte de pierres) et le mur en pierre sèche a été terminé par Pierre Bruchez. Il assied 
la cabane et enjolive la zone d’arrivée depuis Sorniot. 
 
La visibilité médiatique de la cabane du Fenestral a été honorable, notamment en photo de couverture de la page 
facebook du Nouvelliste, comme « égérie » pour la promotion d’un nouveau modèle de skis de randonnée sur le 
site internet de « Movement » et comme attrait pour une vente flash d’un guide de randonnées. 
 
La saison s’est clôturée par le démontage des derniers vestiges de l’ancienne génération, la cabane des WC secs, 
qui seront modernisés durant l’hiver. 
 
Pour 2022, divers projets sont en cours comme la refonte du local des cuves et la réfection de la peinture 
intérieure. 
 
Merci aux près de 90 gardiens bénévoles (des weekends et de la semaine), aux membres du comité de la cabane 
et à tous les amis du Fenestral pour leur travail durant cette saison. Merci aux randonneurs qui nous rendent 
visite, aux parrains et donateurs ainsi qu’aux membres du ski-club pour leur confiance 
 

6. Rapport de la cabane de Sorniot 
 

Vincent Maret, représentant Delphine Brühlhart, nous fait son retour sur la saison.  
La cabane de Sorniot en 2021, c’est…. 
 
…des bénévoles, 37 gardiennes et gardiens qui s’engagent, travaillent et savent aussi profiter de ce coin de 
paradis. Les bénévoles s’engagent de mi-mai à début novembre pour la cabane et donnent également 
régulièrement des coups de main pour les activités du Ski-Club. 
Michaël Roduit, Benjamin Bays, Florent Roduit, Florentin Rausis et Lucas Beney ont rejoint cette année l’équipe 
des bénévoles.  
Raphy Praz, Célia Fuentes, Stéphane Schenk, Florence Schenk et Lucie Michellod ont démissionné en cours de 
saison. Nous les remercions encore de leur engagement. 
 
…un comité de gestion de la cabane, 6 bénévoles qui gèrent les affaires courantes de la cabane et les activités. 
Vincent Maret, responsable transports et ravitaillement, Frédéric Dorsaz, responsable caisse et comptes  
Delphine Maret Brülhart, responsable secrétariat, Laure Joss, responsable réservations et gardiennage 
François Besson, responsable travaux. 
Le comité a été rejoint durant la saison par Michaël Roduit.  
 
…une année rythmée par nos nombreuses activités : week-ends de gardiennages, nettoyages, grillades, travaux, 
ravitaillements, etc. Les contes et légendes au coin du feu ont eu beaucoup de succès. Une assez bonne saison, 
rythmée également par les annonces du Conseil Fédéral impliquant des changements dans notre concept de 
protection contre le COVID-19. 1106 hôtes sont venus séjourner à la cabane (une soixantaine de moins que la 
saison précédente), avec un été qui a eu un peu de peine à démarrer, une météo pas forcément propice, des 
week-ends de gardiennage d’automne bien remplis. A l’arrivée, une saison satisfaisante comme nous le verrons 
dans le bilan comptable. Satisfaisante également du point de vue de l’engagement des bénévoles, de la capacité 
des gardiennes d’été à avoir su composer avec un été capricieux et des mesures COVID. 
 
…des professionnelles pour la saison d’été, Marie et Coralie et leurs aides. Présentes de fin juin à fin septembre. 
Elles ont été très appréciées, leur bonne humeur, leurs gâteaux et leurs idées créatives pour la cabane.  
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…une ouverture de la cabane à mi-mai, avec pas mal de neige, des efforts pour déblayer la table extérieure et 
pouvoir profiter un peu du soleil. 
 
…des nettoyages, deux jours pour rendre la cabane propre, changer les draps, finaliser la mise en place des 
mesures de protection COVID-19, effectuer les travaux d’entretien nécessaires. 
 
…des transports et ravitaillement pour assurer la subsistance des nombreux hôtes durant l’été, des transports qui 
riment également avec l’arrivée des gardiennes d’été.  
 
…une fête du 15 août organisée en collaboration avec le comité du Ski-Club. Une belle journée ensoleillée avec 
une bonne ambiance et de la bonne musique avec la P’team Arvine. 
 
…une organisation minutieuse pour le ravitaillement du Trail des cabanes et l’arrivée de la course Fully-Sorniot. 
La journée a commencé tôt pour servir thé, bouillons, boissons et enfin l’apéro. Un peu trop de pluie mais toujours 
du plaisir à soutenir les coureuses et coureurs. Les écuries ont été réquisitionnées pour le ravitaillement à cause 
de la mauvaise météo. 
 
 
Mais encore….  
…Le Tour des Muverans en musique organisé par nos gardiennes Marie et Coralie, un événement commun à 
plusieurs cabanes du Tour. Des fondues, des roestis, des burgers, des croûtes, des gâteaux, des gâteaux et des 
gâteaux. Des anniversaires fêtés à la cabane autour de ces fameux gâteaux. Des grillades les dimanches pour les 
promeneurs de passage et les parents des enfants de la colonie. Une soirée contes et légendes autour du feu. Et 
l’arrivée de nouvelles chaises-longues pour les siestes post-fondues.  
 
…un week-end de fermeture, le 06.11.2021, pour les travaux d’hivernage de la cabane. Elle n’est plus gardiennée 
jusqu’à mi-mai de l’année prochaine et seul le réfectoire est accessible.  
 
Des réflexions autour des améliorations à apporter à la cabane et des travaux prévus pour 2022 à hauteur de 
20’000CHF : traitement des façades en maçonnerie, travaux d’entretien de la toiture, travaux d’électricité, 
optimisation de la cuisine, petit inventaire, équipements extérieurs (barbecue, socle sous les tables). 
 
Et finalement…. Des MERCIS…. À tous les bénévoles qui nous ont soutenus dans les activités de la cabane, 
principalement les gardiennes et gardiens mais aussi leurs familles et les amis de la cabane qui sont présents pour 
nous donner des coups de main. Merci également à toutes les personnes qui nous soutiennent en venant à la 
cabane pour se restaurer, pour y dormir ou encore qui participent au 15 août.  Et merci au comité du Ski-Club. 
 
Nicolas tient une fois de plus à souligner l’immense engagement dont toute l’équipe fait preuve tout au long de 
l’année dans l’organisation et la gestion des cabanes et il les en remercie chaleureusement. 
 

7. Rapport OJ 
 

Quentin Rémondeulaz nouveau responsable des OJ nous fait un retour sur la saison 2020/2021. 
Il nous présente les changements au sein du comité : 
Départ : Julie Dorsaz (cheffe OJ)  
Arrivées : Cosette Roduit (caissière), Adyle Dorsaz (responsable JS), Quentin Remondeulaz (chef OJ) lui-même. 
Il nous rappelle que Gautier Dorsaz, Alicia Taramarcaz, Emilie Rausis sont eux présents depuis 4 saisons. 
 
Saison particulière :  
Gros challenge avec le COVID. La création des inscription OJ s’est faite via le site du ski-club. Merci à Joakim 
5 sorties + 1 camp étaient prévues, mais à cause du coronavirus, seuls 2 sorties en fin de saison ont été prévues. 
Au final 1 sortie a été annulée à cause du mauvais temps et 1 sortie a eu lieu à Verbier. 
 
Gros événement de l’été c’est l’organisation de la Fête nationale : 
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Plan de protection : 500 personnes max., grillages autour de la fête.  
Conditions météo dantesque, violent orage à partir de 21 :30. 
Merci à l’orchestre la Pteam Arvine qui a joué en début de soirée. 
Premier discours de Caroline Ançay-Roduit en tant que présidente. 
Ce que nous retenons ce sont les sourires et les remerciements des gens qui était contents de se retrouver depuis 
longtemps. (Premier évènement dans la commune depuis longtemps) 
 
Quelques chiffres : 
2 entraînements, 4 sorties, 1 concours, 1 camp de 5 jours 
40 moniteurs, en général 15 par sorties 
70 enfants, une quarantaine à la fois 
0 blessé (en une sortie hahaha)  
+ de 1000 rires 
 
La saison à venir : 
Quentin évoque ses objectifs, à savoir : 
Un concept identique pour les sorties et les camps avec un concours en fin de saison. 
Un soutien des moniteur OJ au camps des familles, que Nicolas aborde en point 9. 
Former un maximum de moniteur au cours J+S. 
Plusieurs sorties prévues avec les moniteur OJ (brisolée, sorties...) 
Augmenter le nombre d’enfants au Ski-Club 
 
Remerciements : 
Il remercie les deux cabanes pour leur soutient, la commune de Fully pour le soutien financier le 31 Juillet, les 
différents sponsors, le Ski-club Chavalard pour le soutient et l’organisation de la journée du concours, tous les 
moniteurs qui sont motivés et qui sont venus nombreux à l’AG.  
 
Nicolas remercie Quentin et son comité pour l’engagement dont ils font preuve auprès des enfants dont ils ont la 
charge et également dans l’organisation de la fête du 31 juillet si importante pour la communauté fulliéraine. 
 

8. Lecture et approbation des comptes 
 

Nicolas souligne en préambule, l’absence d’un représentant de la fiduciaire pour expliquer les comptes, et qu’il 
va faire de son mieux pour les expliquer.  
Il présente le bilan en soulignant la bonne liquidité du Club et un résultat de l’année positif sur l’ensemble. 
 
Frédéric Dorsaz commente les comptes de Sorniot et souligne qu’il y a des frais hélicoptères qui ont été 
provisionnés pour 2022 alors que ce n'était pas le cas en 2021. Ce qui impacte négativement les comptes de 
3'500.- 
Le mode de perception de l'impôt source a changé, sur ces comptes il y a donc un impact des salaires de l'an passé 
pour environ 2'500.- 
Nathan Bender présente à son tour ceux du Fenestral (voir point 5). 
 
Guy Maret fait lecture du contrôle des comptes et invite l’assemblée à les valider. Nicolas remercie Guy et Xavier 
Ançay, nos vérificateurs de comptes, pour leur travail important. 
L’assemblée valide les comptes par applaudissement. 
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9. Présentation des projets 
Nicolas présente le concept du « Camp des familles » à Torgon : L’Art. 1 des statuts dit : « Promouvoir et donner 
accès au ski aux familles ».  
Nicolas aimerait redynamiser le Club et attirer des familles en proposant un forfait à 500frs  incluant, pour 2 
adultes & 2 enfants, les abonnements des remontées mécaniques, une prise en charge par les moniteurs OJ, une 
nuitée en chambre familiales 2 ou 6 lits, un café-croissant le samedi matin, un repas du samedi soir, une soirée 
sympathique avec animation musicale, un déjeuner du dimanche matin, un repas de midi dimanche sur 
inscription, un accès à la salle de grimpe, un jeu de unihockey ou foot, une possibilité de faire de la raquette, etc. 
Le but est de redonner goût au ski en groupe, de promouvoir le mouvement OJ et de trouver des nouveaux 
membres pour le SCC.  
Nous pouvons cuisiner nous-même, faire de nombreuses animations et l’emplacement est idéal, très près des 
pistes. Certes le téléski arrivant directement sur site a été démantelé, mais une navette nous amènera sur les 
pistes. 
 
Le camp aura lieu les 15-16 janvier 2022 et il aimerait aussi attirer des enfants de 3 à 10 ans avec leurs parents ou 
grands-parents. Nous nous donnons 3 ans pour voir comment ça évolue. 
L’assemblée accueille cette idée avec enthousiasme et applaudissements. 
 
Un changement est également prévu pour le concours. Nous n’allons plus occuper le parking pour la grillade, mais 
souhaitons la faire en haut sur les pistes au pied de la Vuardette (à l’arrivée du concours). 
 
L’agrandissement de la cabane de Sorniot: présenté par François Besson 
Il est important de demander un avis préalable au canton, pour ne pas se lancer dans un projet irréalisable vu que 
la cabane est hors-zone à bâtir. Budget prévu d’env. CHF 100'000.- sans compter le bénévolat. 
Pour l’instant rien n’est planifié. Nous avons juste besoin d’une validation pour aller de l’avant auprès du canton. 
Ça sera pour 2023 ou 2024. Ce sont des travaux qui à terme devront être faits. 
L’analyse a été présentée aux gardiens de Sorniot. 
 
Nicolas abonde dans l’utilité d’aller de l’avant avec ce projet. 
Philippe Mettaz demande plus d’explications sur l’agrandissement.  
Il y aura des changements au niveau des portes. Réaménager des étagères, déplacer le frigo en cuisine. Poêle déjà 
enlevé. Améliorer l’espace de vie dans l’espace des gardiens. Tout transite par la chambre des gardiens.  
 
Vote à main levée : Validé pour aller de l’avant à l’unanimité (0 voix contre et 0 abstention) 
 
Nicolas demande une modification de la clôture des comptes au 31.12 au lieu du 30.09.  
Philippe Malbois propose de clôturer au 30.11, mais l’assemblée rejette cette proposition. Christophe Thurre 
explique qu’il est difficile de boucler au 30.11. La difficulté est fiscale à cause de la TVA et d’autres raisons légales. 
Si on décale la date, alors il faut se caler sur une fin de trimestre. 
 
Vote à main levée : Validé pour changer au 31.12 à l’unanimité (0 voix contre et 0 abstention) 
 

10. Révision des statuts 
 
Le fait de changer la date de clôture des comptes, implique une modification des statuts, car l’art. 24 stipule 
aujourd’hui « L’assemblée générale ordinaire est convoquée une fois par année en automne ». 
Nous saisissons cette opportunité pour mettre à jour d’autres articles et d’autres petits détails de cosmétiques à 
savoir : 

- Art. 1 : SCCF au lieu de S.C.C.F. Ceci est appliqué ensuite sur tout le document où cet acronyme apparaît 
- Art. 3 : ajout des acronymes SCC et OJ 
- Art. 4 : changement de date pour le 5 novembre 2021 (date de l’AG 85) 
- Art. 6 : suppression « sans finance d’entrée », car nous ne l’appliquons plus 
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- Art. 7 : suppression « de la finance d’entrée et» 
- Art. 8 : abrogé 
- Art. 24 : modifiée pour « Les comptes se bouclent au 31.12 et l’AG est convoquée au plus tard dans les 6 

mois qui suivent » 
- Art. 42 : modification de la phrase « Pour les cabanes, ce montant s’élèvera à Fr. 8 000 » par « Pour les 

cabanes, ce montant s’élèvera à 15% des liquidités de la section à la clôture annuelle de l’année 
précédente mais à 30'000 CHF au maximum par année. » 

 
Vincent Günther demande pourquoi changer l’article 4. avec cette date du 05 novembre. Nous lui expliquons qu’il 
s’agit de la date du jour, date à laquelle nous validons les nouveaux statuts. 
Sur l’article 42, nous avons reçu la proposition de Philippe Mettaz de le stipuler comme mentionné ci-dessus et 
passons au vote à main levée. 
 
Les modifications sont acceptées à l’unanimité (0 voix contre et 0 abstention) 
 

11. Le « moment d’histoire » archives par Gérard Maret 
En préambule Gérard Maret précise que la plupart des photos et aperçus d’archives appartiennent à Martial 
Ançay. Pour le reste il s’agit d’extraits des PV du Ski-Club. 
Il nous invite à lui remettre toutes les photos, diapos…qui pourraient intéresser le Club et ses archives. 
Raymond Ançay ajoute que Willy Ançay n’a jamais été sponsorisé et a du payer lui-même les voyages, les skis et 
autres frais…Si quelqu’un s’était présenté pour sponsoriser Willy ça aurait pu se dérouler différemment pour lui. 
Donc y penser à l’avenir. 
 
Nicolas remercie chaleureusement Gérard, notre archiviste du Club, pour son travail de recherche et pour toutes 
les émotions qu’il fait passer à travers l’histoire de notre Ski-Club. 
 

12. Membres d’honneur, admissions, démissions 
C’est avec beaucoup d’émotions, de fierté et d’anecdotes téméraires que nos membres d’honneur présents ont 
reçus leur certificat de fidélité et soutien. Etaient présents : Jean-Marc Michellod, Sonia Ançay, Eddy Rossier, 
Anne-Cécile Dorsaz. Les autres recevrons leurs certificats par courrier ou en main propre de préférence. 
 
Admissions 2020-2021: AUGSBURGER Michel, BAYS Benjamin, BENDER Michelle, BERTHOD Denis, CAJEUX 
Camille, CARRON Grégoire, CRETTAZ Coralie, CRETTAZ Valentin, CRETTEX François, CRETTEX Vanessa, DORSAZ 
Simon, DORSAZ Véronique, KUNZ Lilian, MERMOUD Alain, RAMUZ-CARRON Isabelle, RODUIT Mathieu, RODUIT 
Michaël, SAILLEN Caroline, SAILLEN Pierre, SIMONNET Adeline, STOEBENER Pascal 
Démissions 2020-2021: ANCAY Arthur, BRUCHEZ Lionel, BUTHEY Simon, CARRON-SIERRO Katy, DORSAZ Gaëlle, 
DORSAZ Margaux, DORSAZ Pierrick, DORSAZ Robin, DORSAZ Sascha, DORSAZ Sylvie, FOURNIER-RODUIT Christelle, 
GUNTHER Julie, JORIS Eric, LEGER Catherine, LEGER Nicolas, MARET Camille, MARET VILLARD Nicole, MILLIUS 
Georges-Antoine, PELLISSIER Matis, PERRAUDIN Karine, PERRION-ROSSIER Pauline, REMONDEULAZ Marine, 
RODUIT Pauline 
Michelle Bender précise que les démissions vont augmenter en 2022 pour les membres qui n’auront pas payé les 
cotisations 2019/2020 et 2021/2022. 
 
Changements au sein du comité : départ de Delphine Brühlhart-Maret et arrivée de Michael Roduit, responsable 
de la cabane de Sorniot et Michelle Bender, secrétaire. Un poste reste vacant. L’assemblée donne décharge pour 
trouver un membre.  
Le comité est validé par acclamation. 
 

13. Programme 2021/2022 
6 novembre: hivernage de la cabane de Sorniot 
6 novembre: entraînement OJ 
13 novembre: entraînement OJ 
15-16 janvier 2022: camp des familles à Torgon 
21-23 janvier: camp à Adelboden 
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22 janvier: sortie OJ 
29 janvier: sortie OJ 
12 février: sortie OJ 
19 février: sortie OJ 
28 février - 4 mars: camp OJ 
13 mars: sortie OJ et concours 
14-15 mai: ouverture de Sorniot 
11-12 juin: nettoyages Sorniot et ouverture du Fenestral 
18-19 juin: début du gardiennage d’été à Sorniot 
31 juillet: fête nationale au Petit-Pont 
15 août: fête sur l’Alpe à Sorniot  
15 septembre: Fully-Sorniot - Trail des cabanes 
25 septembre: fin du gardiennage d’été à Sorniot  
Début novembre: hivernage des cabanes  
 
-> Toutes les dates et informations à jour sur www.chavalard.com/activites 
 

14. Divers 
Nicolas termine cette soirée en remerciant Brigitte Roduit pour sa généreuse contribution financière à l’agape de 
fin d’AG et Etienne Taramarcaz, nouveau membre d’honneur, pour avoir offert le vin de l’apéro. 
Après plus de 2h.30 d’assemblée, Philippe Malbois dit : « beau pays mais sec ! ». 

Fait à Fully le 21 novembre 2021 
 

Nicolas Delavy, Président :     Michelle Bender, Secrétaire : 


